

Jahresbericht 10m 2023/24

Zurzeit sind neunzehn Mitglieder der Schützengesellschaft Reichenbach im Besitz einer 10m-Lizenz. Sechzehn Schützen haben die Jahresmeisterschaft vollständig geschossen (neun stehend frei und sieben stehend aufgelegt).

In der **Schweizer Mannschaftsmeisterschaft** nahmen wir in der Saison 2023/24 erstmals mit zwei Mannschaften mit je acht Schützen teil. Pro Mannschaft durften maximal vier Aufлагeschützen eingesetzt werden. Unsere erste Mannschaft erreichte in der 2. Liga, Gruppe 6, den ausgezeichneten 2. Rang. Beim Gruppensieger Franches-Montagnes schoss u.a. Audrey Gogniat, Bronzemedallengewinnerin der 10m-Europameisterschaften 2024! Bei Reichenbach 1 erzielten die vier stehend frei schießenden Schützen im Durchschnitt 180,3 und die vier Aufлагeschützen 192 Punkte. Gut kämpfte auch die zweite Mannschaft, in der fünf Schützen stehend frei schossen. In der 3. Liga, Gruppe 3, resultierte ebenfalls der 2. Rang.

Bei der **Oberländischen Gruppenmeisterschaft** machten wir wieder mit vier Gruppen mit (zwei Gruppen à vier Schützen stehend frei und zwei Gruppen à drei Schützen stehend aufgelegt). Stehend frei resultierten in der 2. und 3. Kategorie Klassierungen im Mittelfeld, während sich die beiden anderen Gruppen mit Rangierungen in der zweiten Ranglistenhälfte begnügen mussten. Dank dem Sieg gegen Oberwil kann die erste Gruppe der Aufлагeschützen auch in der Saison 2024/25 in der 1. Kategorie antreten.

Beim **Altjahrmatch** schossen zehn Mitglieder. Stehend frei gewann Andreas Roth vor Alain Kräuliger und stehend aufgelegt Hansueli Mosimann vor Jakob Bühler.

Wie vor einem Jahr bestritten fünf Mitglieder die **Oberländische Luftgewehr-Meisterschaft** in Frutigen. Die besten Resultate erzielten Andreas Roth mit 358 Punkten (40 Schüsse, stehend frei) und Rudolf Zahler mit 286 Punkten (30 Schüsse, stehend aufgelegt).

Siebzehn Schützen machten bei den **Verbandswettkämpfen** mit. Die besten Einzelresultate erzielten beim **Kantonalschiessen** Andreas Roth (186) und Alain Kräuliger (180), beide stehend frei sowie Hansueli Mosimann (a199), Peter Klossner (a195), Martin Lengacher (a195) und Marcel Marmet (a192), alle stehend aufgelegt und beim **Vereinswettschiessen** Andreas Roth (188), Michel Stoller (188), Erich Sarbach (184) und Alain Kräuliger (183) sowie Hansueli Mosimann (a195), Marcel Marmet (a194) und Rudolf Zahler (a193).

Das **Volksschiessen** wurde wie vor einem Jahr sehr gut besucht. Die 32 Teilnehmerinnen und Teilnehmer schossen total 81 Passen. Stehend frei erzielten Alain Kräuliger (97), Andreas Roth (95), Ernst von Känel (93) sowie Michel Stoller (93) die höchsten Resultate und bei den Aufлагeschützen Fritz Lörtscher, Spiez (a100), Fritz Berger, Spiez (a99), Hansueli Mosimann (a98), Martin Lengacher (a98) und Peter Klossner (a98).

In der **Jahresmeisterschaft** (14 Programme, 380 Schüsse) gewann stehend frei der Seriensieger Andreas Roth mit 3537 Punkten vor Alain Kräuliger (3417), Hanspeter von Känel (3377), Michel Stoller (3353) und Erich Sarbach (3335) und stehend aufgelegt Hansueli Mosimann mit 3726 Punkten vor Martin Lengacher (3692), Marcel Marmet (3618), Peter Klossner (3584) und Jakob Bühler (3567).

Am Gründonnerstag, 28. März 2024 werden die 10m-Schützen die Saison 2023/24 mit dem **Schlussabend** definitiv beenden.

Ich danke allen Mitgliedern für ihr Mitmachen und ihre Unterstützung, insbesondere Andreas Roth (Altjahrmatch/Volksschiessen), Hansueli Mosimann (Betreuung der 10m-Anlage) und Ernst von Känel (Organisation Schlussabend).